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Un lecteur de ces “Commentaires”, nous dit s’inquiéter de ce
qu’il voit et entend au sujet de la fidélité de la Fraternité
Saint Pie X. Il craint qu’elle ne se montre plus aussi fidèle
qu’autrefois et qu’elle ne déçoive l’attente des fidèles. Ce
lecteur  a  en  tête  plusieurs  explications  possibles.  C’est
pourquoi  l’auteur  de  ces  “Commentaires”  propose  quelques
considérations en réponse à quelques-unes de ses questions :—

1.  On  a  entendu  des  rumeurs  d’infiltration  de  la  FSSPX.
D’après certaines de ces rumeurs, une conspiration visant à
infiltrer  la  Fraternité  existait  dès  le  début  de  son
existence.  Cependant,  d’autres  sont  d’avis  qu’il  a  fallu
attendre  longtemps  avant  que  la  Fraternité  n’ait  été
infiltrée.

Sans doute les ennemis classiques de l’Eglise, qui déjà du
temps  de  Notre  Seigneur  épiaient  de  très  près  ce  qu’il
faisait, ont rapidement discerné la menace que représentait
pour eux et pour leur Concile Mgr Lefebvre avec sa Fraternité
Sacerdotale St Pie X et sa nouvelle génération de prêtres
fidèles. Pour ma part je ne peux cependant pas dire que j’aie
jamais  clairement  identifié  des  ennemis  infiltrés,  et
conscients de l’être. Mais ce que j’ai pu observer, ce sont
les fils dans le sacerdoce de Monseigneur qui, après avoir
reçu  de  lui  toute  la  formation  voulue,  ont  cessé  de
reconnaître ce qu’ils reconnaissaient sous lui, à savoir la
nécessité  de  n’obéir  que  de  manière  sélective  aux  ordres
émanant des autorités de l’Église conciliaire, à Rome comme
dans les diocèses. Ces prêtres ont beaucoup œuvré, pas tant
pour infiltrer que pour changer la FSSPX de l’intérieur. Si
aujourd’hui l’œuvre de Monseigneur défendait encore la Foi
comme le faisait Monseigneur lui-même, elle pourrait faire un
bien immense à une masse considérable de catholiques qui sont
maintenant  en  train  d’ouvrir  les  yeux  sur  la  trahison  de
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Vatican II. Elle les aiderait à voir comment et où survit la
vraie Église. Au lieu de cela, la loyauté des dirigeants de la
FSSPX  semble  maintenant  s’être  vouée  aux  ecclésiastiques
romains de Vatican II, et de nombreuses âmes qu’elle aurait pu
convertir, sont maintenant dans la confusion plutôt que sur le
chemin de la conversion.

2 La FSSPX a-t-elle donc été infiltrée, et si oui, par qui ?

A  proprement  parler,  par  une  opération  formelle
d’infiltration,  peut-être  pas.  Mais  d’une  manière  plus
générale, par l’abandon souvent inconscient de ce que voulait
Monseigneur face à Vatican II et à ses responsables, alors,
oui, il y a eu un changement de cap. Le problème, c’est qu’on
s’est progressivement laissé emporter par le courant de la
fantaisie moderne, perdant ainsi le sens des réalités. Ce
changement est d’ailleurs imputable davantage aux dirigeants
de la FSSPX qu’aux humbles prêtres œuvrant sur le terrain. Et
le  problème  de  ces  dirigeants  se  situe  moins  dans  leur
doctrine catholique que dans l’application qu’ils font de cet
enseignement au XXIe siècle, car ils ne parviennent pas à
saisir toute la profondeur du mal de notre siècle. Pour eux,
les gens sont bien braves et bien gentils.

3.  Certains  blogs  font  référence  à  une  famille  juive
autrichienne  du  nom  de  “Von  Gutmann”,  à  laquelle  les
Rothschild  auraient  initialement  donné  un  “coup  de  pouce”
financier.  Selon  Maximilian  Krah,  cette  famille  a  donné
beaucoup d’argent à la FSSPX via une fondation. Qui est cette
famille et pourquoi donne-t-elle tant d’argent à la FSSPX ?

C’est une famille juive d’Autriche, mais, autant qu’il m’en
souvienne, Mme Von Gutmann que vous nommez était une convertie
de bonne foi, et elle a laissé cette somme à la FSSPX en
Autriche  pour  y  aider  au  développement  de  la  Tradition
catholique.

4 . Il y a une rumeur sur Internet comme quoi Mgr Lefebvre



était sédévacantiste ? Qu’en est-il  ?

À partir de Paul VI, Monseigneur a toujours eu une certaine
sympathie pour l’option sédévacantiste en tant qu’elle offrait
une  solution  possible  au  problème  théologique  extrêmement
grave des Vicaires du Christ qui s’employaient à détruire
l’Église.  À  deux  reprises,  il  a  envisagé  publiquement  la
possibilité – en 1976 et en 1985 – que les papes régnant ne le
fussent  qu’en  apparence,  et  qu’en  fait  ils  n’étaient  pas
véritablement papes. Toutefois, il ne s’est jamais décidé à
adopter cette solution. Souvent il ne l’a envisagée que pour
la rejeter. Il considérait qu’elle soulevait plus de problèmes
qu’elle n’en résolvait.

5.  Pourquoi  les  dirigeants  actuels  de  la  FSSPX  ne  se
réconcilient-ils  pas  avec  Rome  ?  Qu’en  pensez-vous  ?

Je crois que beaucoup de bons prêtres de la Fraternité restent
encore proches de la pensée de Mgr Lefebvre, et c’est pour
cela que les dirigeants de la FSSPX n’osent pas encore se
glisser dans les bras de la Rome conciliaire. Mais ces prêtres
feraient bien de faire attention !

Kyrie eleison.


